

Der schönste Augen-Blick

WIMPERN & BRAUEN wie

die Stars - beides gibt es jetzt beim Arzt

wird überrascht sein: Der neuste Beautytrend kommt (wie fast alle) aus Hollywood. Er heißt "schöne, geschwungene, ausdrucksvolle Augenbrauen und lange, dichte, sexy Wimpern wie die Stars" – maßgeschneidert und implantiert vom Chirurgen. Der ästhetische Chirurg Dr. Alan Bauman aus Los Angeles, der weltweit als einer der Pioniere dieser Operationen gilt, sagt: "Auch Männer lassen sich inzwischen die Augenpartie per Skalpell auf sexy trimmen,

am häufigsten gewünscht sind Augenbrauen wie die von **David Beckham**. Und: Lange, dicke Augenwimpern bei Frauen sind einfach ein allgemein anerkanntes Zeichen von Schönheit. Eine Wimperntransplantation verschönert die Augen so effektvoll wie eine Brustvergrößerung die Figur."

Der Trend zu schöneren Brauen und Wimpern hat auch Deutschland erreicht: "Augenbrauen-Transplantationen sind inzwischen auch bei uns nichts Ungewöhnliches mehr", erklärt Dr. Hans-Hermann Wörl, plastischer Chirurg aus München. "Der Arzt entnimmt dazu einen Hautstreifen mit Haaren aus einem geeigneten Bereich des behaarten Kopfes, beispielsweise vom Hinterkopf. Daraus löst er in mikroskopisch-chirurgischer Feinarbeit einzelne Haare mit ihren Haarwurzeln,

medizinisch heißen sie Haarfollikel, heraus und verankert sie mikrochirurgisch in den Brauen."

Schönere und längere Wimpern pflanzt der Arzt ebenfalls in mikrochirurgischer Technik ein. Dabei

werden etwa zehn Haare mit ihrer Wurzel aus einem geeigneten Areal – etwa dem Haaransatz – entnommen. Anschließend näht der Arzt sie einzeln an den Augenlidern fest. Die Kosten für einen Eingriff (beide Augenbrauen oder beide Wimpernpartien) liegen bei etwa 1500 Euro.



PENÉLOPE CRUZ, 32.

Die spanische Schau-

spielerin betört auch

durch ihre naturlangen

Wimpern. Ein Vorbild

für viele Frauen ...

AUGENBRAUEN-PUDER in 3 Farben mit Schablone. Von BeYu (Douglas), ca. I7 €

> MASCARA mit Kamm und Bürste für Schwung und Dichte. Von Clinique, ca. 19 €

BEAUTY-NEWS AKTUELLES ZUM BAMB

+++ Düsseldorf 48 Stunden Styling zugunsten hilfsbedürftiger Kinder: Haar-Experte Armin Morbach stylt in vier Partnersalons von Schwarzkopf-Professional zwei Tage lang für den guten Zweck: Der Erlös der Aktion fließt in die Tributeto-Bambi-Stiftung, die z. B. die Lichtstube Stuttgart unterstützt. Das ist ein Schülerhort für Kinder aus zwölf Nationen. Außerdem wird Schwarzkopf alle Gäste der glanzvollen Bambi-Verleihung stylen.